Unterwegs zum 25ten Tag der Mathematik



Zwar nicht zum 25ten Mal, aber wie schon in vielen Jahren zuvor - daher fast schon traditionell - waren auch in diesem Jahr wieder Schülerinnen und Schüler unserer Schule unterwegs, um am Tag der Mathematik teilzunehmen.

Bei dieser Veranstaltung des Zentrums der Mathematik treffen sich einmal im Jahr mathematikbegeisterte Oberstufenschülerinnen und –schüler, 2016 erstmals im imposanten Gebäude der House of Logistics & Mobility (HOLM) GmbH in Frankfurt, in der Nähe des Flughafens.

Am frühen Samstagmorgen des 12ten Märzes sind wir gemeinsam am Gelnhäuser Bahnhof gestartet. Je ein Damen- und ein Herren-Team ging für die Beruflichen Schulen ins Rennen. Am Veranstaltungsort angekommen, nach Begrüßung durch Vertreter der Holm GmbH, der Stadt Frankfurt und des Zentrums für Mathematik, haben sich unsere neun Leistungskursschülerinnen und –schüler der Stufe 02BG in mathematischen Einzel- und Gruppenwettbewerben untereinander und mit den 251 SUS von anderen in und um Frankfurt herum ansässigen Schulen gemessen. Die begleitenden Lehrerinnen und Lehrer besuchten zeitgleich interessante Fortbildungen zu den Themen intelligentes Üben und enaktive Zugänge zur Stochastik.

Gutgelaunt und mit zufriedenstellenden Ergebnissen konnten wir am Nachmittag gegen 15 Uhr nach einem auf jeden Fall arbeitsreichen, spannenden Tag, interessanten Erfahrungen, neuen Begegnungen und Erkenntnissen, die Heimreise, ebenfalls per Bahn, antreten.

Ein besonderer Dank geht an dieser Stelle an den Förderverein der beruflichen Schulen und die Elternspende für die Übernahme der Kosten für An- und Abreise, sowie das gemeinsame Mittagessen.